

Aus den Verhandlungen der schweiz. Bundesversammlung.

(Vom 21. Dezember 1863.)

Herr Dr. Kasimir Pfyster von Luzern, welcher am 14. dieß neuerdings als Bundesrichter gewählt wurde, hat mit Rücksicht auf sein vorgerücktes Alter mit Zuschrift vom 17. l. Mts. die Nichtannahme der auf ihn gefallenen Wahl erklärt.

In Folge dessen ertheilte ihm die vereinigte Bundesversammlung die nachgesuchte Entlassung, bezeugte ihm ihr Bedauern über seinen Rücktritt und sprach ihm für seine vielen und ausgezeichneten Dienste den Dank des Vaterlandes aus.

An die Stelle des Demissionärs ist dann Herr Ständerath Jost Weber, von Hohenrain, in Luzern, als Mitglied des Bundesgerichtes für die Amtsperiode von 1864 bis 1866 gewählt worden.

Herr Meinrad Hegner von Lachen, der am 14. dieses Monats als Ersatzmann des Bundesgerichtes gewählt wurde, hat mit Schreiben vom 17. dieß die Wahl ebenfalls abgelehnt.

Die hiedurch nöthig gewordene Ersatzwahl ist jedoch, mit Rücksicht auf viele noch zu erledigende Traktanden, auf die nächste ordentliche Julisession verschoben worden.

Aus den Verhandlungen der schweiz. Bundesversammlung. (Vom 21. Dezember 1863.)

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1863
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	56
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	26.12.1863
Date	
Data	
Seite	1046-1046
Page	
Pagina	
Ref. No	10 004 292

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.